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ジュンヨル・チョイ国際会長  

国際会長テーマ：「We Serve」 

336-A 地区スローガン  

Service Activity is the key to Lions clubs 

（ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

336-Ａ地区 ガバナースローガン  酒井 公一 

「誇り・挑戦・進化・輝く未来にウィサーブ」 

ガバナーキーワード：「会員ファースト」 

 

5Ｒ-2Ｚ観音寺ライオンズクラブ会長スローガン  小出 章寛  

「心ひとつで Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」 

会長キーワード：「和 Ｗa 輪」 
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会長挨拶 
 

観音寺ライオンズクラブ会長 小出 章寛 

いよいよ秋も深まり紅葉の季節となりました。日中過ごしやすくな

りましたが、朝夕は冷え込み寒暖差が激しく、体調を崩しやすいです

が、皆様いかがお過ごしですか？ 

今年は秋祭りも早々に中止となり何か淋しい思いがしています。我

がクラブも８月・９月と例会は自粛となり１０月の第一例会（早朝例

会）より再開しました。早朝例会は恒例の琴弾公園有明浜のゴミ拾い

ですが、朝早くから多くのメンバーに出席して頂きありがとうございました。今年は例年

よりゴミが少なく感じましたが、皆様お疲れ様でした。 

早朝例会は第 1502 回例会で、自粛中に記念すべく第 1500 回目の例会が終わってしま

っていました。皆で第 1500 回例会を祝う事が出来ず、残念に思っていましたが、計画・財

務・出席委員会の計らいで「第 1503 回家族例会」を「第 1500 回記念特別例会」に変更し

開催する事が出来ました。節目となる第 1500 回目をささやかですが皆で祝う事が出来て

とても良かったと思います。私も第 1500 回例会にメンバーの１人として出席出来た事を

誇りに思います。これから第 2000 回例会に向かって頑張って行きましょう。 

新型コロナウィルスの影響で１１月予定の献血は中止となりましたが、三観地区中学校

LIONS CUP バレーボール大会は行う予定となっています。１２月には国際平和ポスター

の表彰式並びに記念図書贈呈式が行えると思いますので、宜しくお願い致します。コロナ

ウィルスの第２派が少し落ち着いてはいますが、まだまだ油断出来ない状況です。これか

らも新型コロ

ナウィルスの

影響で色々と

大変ですが皆

で乗り越えて

行 き ま し ょ

う！ 

 

 

 

 



KAN-ONJI-LIONS   

 

  4 

 

◆例会報告◆ 
◇第 1503 回例会（第 1500 回記念特別例会） 

例会日 2020 年 10 月 21 日（水） 

例会場 観音寺グランドホテル 

進 行 Ｌ・Ｔ 内田 貴子 

・開会ゴング      会長 小出 章寛 

・国家「君が代」並びに「ﾗｲｵﾝｽﾞ ﾋﾑ」 斉唱 

・ライオンズの誓い唱和    高井 宏蔵 

・会長挨拶       会長 小出 章寛 

・幹事報告並びに理事会報告並びに承認事項 

           副幹事 藤田 範久 

・委員会報告 

 ゜GMT‣GLT‣FWT 会則委員会 

           委員長 高橋 啓二 

 ゜青少年‣LCIF‣ライオンズクエスト委員会 

          委員長 安藤 数義 

 ゜環境保全‣保健福祉‣GST‣アラート委員会 

           委員長  原 信幸 

・誕生祝い（8・9・10 月） 

       小出  章寛       大河内  孝       詫間  茂 

      大西  相一郎       寺瀬  竜二  

      岡田  幸憲       高木 修       新延 孝治 

      丁野 利一       高井 宏蔵  

      山内 茂宏       原 信幸 

・御結婚祝い  

       寺瀬 竜二 

☆計画・財務・出席委員会へバトンタッチ☆ 

・第 1500 回例会記念宝くじイベント 

・会食 

・Ｔ・Ｔ出場     Ｔ・Ｔ 寺瀬 竜二 

・出席報告 

  計画・財務・出席委員長 友枝 美恵子 

・会計報告       会計 合田 俊午 

・閉会宣言並びに閉会ゴング 

            会長 小出 章寛 

・「ライオンズクラブの歌」 

 

・「また会う日まで」 

    本日のソングリーダー 山内 茂宏 

・ローア           小出 章寛 

◆幹事報告◆ 
1、高知キャビネット事務局より 

 ・こどものみらいの古本募金のご依頼 

 ・石川地区名誉顧問記念事業のお知らせ 

 ・クラブ支部についてのアンケート 

 ・ガバナーピン贈呈について 

 ・GMT‣FWT 研修会のご案内 

  日 時 2020 年 11 月 15 日（日） 

受付 13：00～ 

  場 所 三翠園 

  登録料 ￥2,000 

 ・OSEAL 調整事務局電話番号について 

 ・336-A 地区古本募金集計報告書 

 ・国際協会会計計算書について 

 ・キャビネット基本事業  

公共公園‣公共トイレ美化運動実施報告書 

2、うたづライオンズクラブより 

 ・臓器移植対策推進功労者の推薦について 

3、善通寺ライオンズクラブより 

 ・会員動静報告書について 

 ・会報誌「ぜんつうじ VOL155 号」 

4、西讃地区薬物乱用防止対策連絡協議会より 

 ・令和 2 年度西讃地区薬物乱用防止対策連

絡協議会について 

5、香川県健康福祉部子ども政策推進局より 

 ・令和 2 年度「香川県ネット・ゲーム依存

予防対策講演会」の開催 

日 時 2020 年 11 月 3 日(火)13:00～ 

場 所 香川県社会福祉総合センター 

6、（公財）香川アイバンクより 

 ・ポスターの掲示依頼について 

7、かがわ国際フェスタ実行委員会より 

 ・「かがわ国際フェスタ 2020」のご案内 
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◆理事会報告◆ 
◇定例理事会 

日 時 2020 年 10 月 14 日（水）19：00～ 

場 所 観音寺グランドホテル 

出席者  小出 章寛、西岡 覚、横井 朋子、 

      喜井 秀和、田代 泰久、合田 俊午、  

高橋 啓二、内田 貴子、寺瀬 竜二、  

藤田 範久、塩田 史子、森 一夫、 

大河内 孝 

  ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 友枝 美恵子、安藤 数義、 

原 信幸 

 議 題 

1、 GMT‣GLT‣FWT‣会則委員会より委員会報告 

2、 計画・財務・出席委員会より委員会報告 

3、 青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員会

より委員会報告 

4、 環境保全・保健福祉・GST・アラート委員

会より委員会報告 

5、 各種登録料・旅費について 

6、 その他 

 

◆委員会報告◆ 
◇環境保全‣保健福祉‣GST‣アラート委員会 

 日 時 2020 年 9 月 24 日（木）18：30～ 

 場 所 観音寺グランドホテル 

 出席者 小出 章寛、田代 泰久、原 信幸、 

     高木 修、友枝 美恵子 

  議 題 1、１１月の献血について 

     2、早朝例会について 

     3、ヘアードネーションについて 

     4、その他 

◇計画・財務・出席委員会 

 日 時 2020 年 9 月 24 日（木）19：00～ 

 場 所 観音寺グランドホテル 

出席者 小出 章寛、田代泰久、友枝 美恵子、

原 信幸、高井 宏蔵、高木 修 

 

  議 題 1、早朝例会について 

     2、家族例会について 

3、その他 

◇青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員会 

 日 時 2020 年 10 月 5 日（月）9：30～ 

 場 所 観音寺市役所 

 出席者 小出 章寛、喜井 秀和、安藤 数義、

浅野 忠一、高井 宏蔵、豊田 司、 

原 信幸 

議 題 1、第 29 回 LIONS CUP 三観地区バレー     

ボール大会について 

    2、その他 

◇ＧＭＴ・ＧＬＴ・ＦＷＴ・会則委員会 

 日 時 2020 年 10 月 7 日（水）7：15～ 

 場 所 観音寺有明グランド 

 出席者 小出 章寛、田代 泰久、高橋 啓二、 

     浅野 忠一、小西 幸夫、堀川 忠延、

森 博章 

  議 題 1、会員種別変更について 

     2、こどもみらい古本募金について 

     3、ＧＭＴの取り組みについて 

     4、その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小西 幸夫 様 

塩田 史子 様 

森 博章 様 

宇賀 寛 様 
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第 1502 回早朝例会 
  

 新型コロナウィルスの影響で８月より開催中止となっていた例会ですが、状況が落ち

着いてきた事で１０月より開催する事となりました。毎年観音寺ライオンズクラブでは

１０月８日のライオンズ奉仕デーに合わせて、早朝例会（奉仕活動）を開催していま

す。今年も早朝６時半より２８名の会員が参加し、地元の海岸清掃を行いました。今年

はコロナウィルスの影響で観音寺 LC での事業や行事の中止が続いた事もあり、参加し

たメンバーは今回の清掃活動を通して少しでも地域の役に立てればと、海岸の清掃に取

り組んでいました。 
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献 血 
観音寺市健康福祉部健康増進課長 

観音寺ライオンズクラブの主催する毎年恒例の献血が、令和２年７月 28 日（火）に観

音寺市本庁舎１階ロビーで行われました。 

今回の献血は、香川県内で新型コロナウィルスの新規感染者が多く発生し、感染警戒期

として県民に感染予防の徹底や外出を控えるよう呼び掛けている最中に行われるという

ことで、観音寺ライオンズクラブの皆様もマスクの着用や手指消毒液の設置、椅子の間隔

を空けるなどこれまで以上に感染対策を徹底し、献血に臨みました。 

県赤十字血液センターの皆様も担当職員の事前健康チェックや献血会場の良好な衛生

環境の保持にご尽力いただきました。 

皆様の気持ちが伝わり、このような大変厳しい状況のなかではありましたが、例年より

多くの方々にご協力をいただくことができました。 

献血にご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。 

観音寺ライオンズクラブの皆様、大変お疲れ様でした。 

 

 

新型コロナウィルスの感染拡大のなかで「こんな時期に献血しなくても」とか「新型コ

ロナに感染しないか心配」などの声が、市民の方から届きました。 

このような状況ですので、不安に感じる方が多いのも仕方がないと思います。 

しかし、血液を必要とする患者さんは、全国で毎日約３，０００人いると言われており、

コロナ禍のなかにおいても変わることはありません。 

血液は、栄養や酸素の運搬、免疫など人間の生命を維持するために不可欠であり、また、

がん治療や不慮の事故などの際に行われる輸血療法には多くの血液を必要です。 

人工的に作ることができない血液は、日々の献血活動がそれを支えています。 

尊い命を救うために、これからも献血活動にご理解ご協力を賜りますようお願い申し上

げます。 
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献 血 
献血について 

近藤 房子 

２０２０年７月２８日（火）、まだまだ先の見えない新型コロナウ

ィルス感染の中、十分注意を払っての献血が、観音寺市役所ロビーに

於いて、AM９：３０分から PM４：００分迄実施しました。 

結果は受付数１２６名、実施数１１１名と言う事で沢山の献血が出

来ました。午前中は出足が悪く、卵１００パック準備していたのです

が、午前中の予想では、今日は５０～６０人位かなと思っていたら、

午後になり、３～４人のグループ、１０人程度のグループが来てくれるようになり、卵

の数が不安になり、まず１０パック、二度目は１５パックと追加をしました。 

前回迄は、エレベーターホールでヘモグロビン等の測定、血液型の事前判定をしたそ

うですが、新型コロナウィルスの影響で、今回は検診車のバスが来て、バスの中で行い

ました。午後からは、献血バスも一台増え、二台で献血を行いました。 

献血バスには、献血が終われば休憩する所もあるそうです。今回は、沢山の献血が出

来て、本当に良かったとおもいます。小出会長は今回で３０回目だそうです。私は頭が

下がりました。病気やケガの治療に、輸血を必要としている人達が、数多くいらっしゃ

います。そしてその輸血に使われる血液は、皆様の善意の献血によって支えられ、多く

の患者さんが日々救われています。最後になりますが、沢山献血が出来た陰には、ライ

オンズクラブの会員が従業員さんに声を掛けてくださり、前西岡会長が今迄に観音寺市

役所の職員さんに勧めてくださっていたそうです。私の職場でも、７月２８日（火）同

日に、にれクリニックで献血がありましたので、職場の仲間には声を掛けられませんで

したが、次回からは沢山の人に声を掛けたいと思います。 

今後もますま

すボランティア

精神を持って、

世の中の為にな

れる様に、精進

したいと思いま

す。観音寺ライ

オンズクラブの

会員の皆様、本

当にご苦労様で

した。 
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自由投稿「ライオンズクラブとは。。。」 
MC‣ライオンズ情報‣地区誌‣大会参加委員会  

我が観音寺ライオンズクラブは 2019～2020 年度に１０名に余る会員増強を達成するこ

とができました。そこで今一度ライオンズクラブについて認識を改めていただくために、

「ライオンズクラブとは。。。」というテーマのもとに紙面の都合により何回かにわたって

記事を掲載させえていただきますので御一読いただければ幸いです。 

 

ライオンズクラブとは 

初めに最近の新聞には、地域社会のおける一般市民の善行を伝える記事をよく見かけま

す。もともと良い事をしたいという心は、人間の本性ですが、かつてこれらの善意の行動

はライオンズクラブが中心的な位置にあった時代がありました。しかし現在では富める者

が貧しい者に分かち与える（所謂施し）次元の善行や、優越感を含めた同情心の次元とし

てだけならば今の世の中にそのような対象を見つけ出す事すら困難になったのも事実で

しょう。 

それでは何故ライオンズクラブの奉仕が必要なのでしょうか。ライオンズクラブの奉仕

の原点は組織力を生かし（それには新クラブの結成と会員増強が必要です）英知を集め、

行政の谷間へ善意の波紋を呼ぶ奉仕がライオンズクラブの奉仕の真髄です。それは一つの

クラブだけの事ではなく、地域社会の人々と手をつないで、物から心の奉仕へと移ってい

く現代に即応する、ほのぼのとした話題を取り上げる事も一つの奉仕でしょう。青少年育

成問題、明るい町造り、環境の美化等々、人道主義による世の中を良くしようという使命、

地域社会のためになる奉仕を地域住民と一緒になってやろうとするライオンズクラブで

なければなりません。このような活動によって、地域社会から共鳴賞賛を得て、徳が徳を

生む社会の姿に発展させる事ができるのです。 

高度成長時代から一転して低成長時代が続き、高度成長時代の水準では暮らしていけな

くなりました。社会情勢は急変し、校内暴力、非行、麻

薬（薬物乱用）等々、このような現実の中で、ライオン

ズクラブもまた、心の時代に即した運営を真剣に考慮

すべきでしょう。それは低成長時代に即した金のかか

らない運営であり、頭と体を使っても、メンバーに多額

の経済的負担を掛けないでできる心の奉仕をみんなで

考え出す事ではないでしょうか。 
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会員紹介ページ  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1、会社名 欄’s Garden（欄ズ ガーデン） 

2、役職・会員氏名・年齢 代表 井上 敬子（７３歳） 

3、創業年月 ２０００年９月１日 

4、業務内容 

（自社ＰＲ、創業したきっ

かけ等、詳しくお書き下さ

い） 

洋蘭（主に胡蝶蘭）の栽培と販売をして

います。愛情をかけて育てた蘭を直接お

届けするモットーです。創業のきっかけ

は、長男の自立場所を確保することでし

た。約２０年間の準備期間を経て、２０

００年に立ち上げました。「念ずれば花

ひらく」が蘭ズ ガーデンのスピリット

です。 

 

5、入会のきっかけ 塩田 史子さんのお勧めで入会しまし

た。再入会です。 

6、趣味 読書、水彩画、音楽、古典芸能鑑賞（特

に能楽）など 

7、今後ライオンズクラブで

の活動に向けて詳しくお

書き下さい。 

 

 

これだけのメンバーの揃った会に入会さ

せて頂いたのですから、できるだけ多く

の方と良き御縁を結んでゆきたいと思い

ます。 

2020-2021 年度 観音寺ライオンズクラブ  

MC‣ライオンズ情報‣地区誌‣大会参加委員会 

委員長 井上 敬子 

☆2018 年 1 月 17 日再入会 
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✼✼✼１１月カレンダー✼✼✼                        
１１月 ２日（月） ＰＭ 1：30 例会打合せ  事務局 

１１月 ４日（水） ＰＭ 7：00 第 1504 回例会（メンバースピーチ） 観音寺グランドホテル 

１１月１１日（水） ＰＭ 7：00 定例理事会 事務局 

１１月１４日（土） ＡＭ 8：30 
三観地区中学校 

LIONS CUP バレーボール大会 
観音寺市立総合体育館 

１１月１５日（日） ＰＭ 1：00 GMT・FWT 研修 三翠園 

１１月１７日（火） ＰＭ 1：30 例会打合せ 事務局 

１１月１８日（水） ＰＭ  7：00 第 1505 回例会（メンバースピーチ） 観音寺グランドホテル 

１１月２２日（日） 

ＰＭ 1：00 
５Ｒ-２Ｚ第２回 

GMT・GLT・FWT・会則委員会 
みとよ未来創造館 

ＰＭ 1：30 
５Ｒ-２Ｚ第２回 

地区ガバナー諮問委員会 
みとよ未来創造館 

１１月２５日（水） ＰＭ 1：30 編集会議 事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙説明 中輪胡蝶蘭 

 ピンク色の中輪胡蝶蘭を塊にして撮影しました。胡蝶蘭といえば

白のイメージがありますが、ピンク色も根強い人気があります。  

写真提供 井上 敬子 

題  字 小出 章寛 

❀編集後記❀ 

 秋祭りが軒並み中止となり、

淋しい限りですが、稲穂は頭を

深く垂れて、豊かな稔りの秋の

到来を教えてくれています。そ

んな中、例会が再開されたこと

は本当に喜ばしいことです。  

 MC‣ライオンズ情報 ‣地区誌‣

大会参加委員会 

～次回例会案内～ 
第 1505 回例会 

【メンバースピーチ】 

日 時 11月 18日（水） 

     19：00～ 

場 所 観音寺 

     グランドホテル 

１１月     

1 日 田井 誠  

15 日 安藤 数義 

27 日 堀川 忠延 

  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観音寺ライオンズクラブ事務局 
〒768-0067 香川県観音寺市坂本町五丁目 18-35-203 

☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390 

Ｅﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp 

 
会 長  小出 章寛 

〒769-1616 香川県観音寺市大野原町福田原 142 

 ☎ 0875-27-7116 

 
幹  事  田代 泰久 

〒768-0011 香川県観音寺市出作町 1195-3 

  ☎ 0875-25-4547 

  
会報編集者 

観音寺ライオンズクラブ 
MC･ライオンズ情報･地区誌・大会参加委員会 

委員長    井上 敬子 
   〒767-0002 香川県三豊市高瀬町新名 862-1 

   ☎ 0875-72-3663 
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